

M. Menning (MM) für dpa am 07.01.2016, cc an DSK-Vorstand

„Die DSK hat sich in den letzten Jahren mehrfach mit dem Thema Anthropozän beschäftigt. Nach kurzer Diskussion waren sich die (elf) Vorstandsmitglieder stets darin einig, dass der Begriff für geologische Arbeiten rein gar nichts bringt, deshalb in der Geologie entbehrlich ist und wir auch keine Epoche oder eine andere stratigraphische Kategorie mit dem Namen Anthropozän brauchen. Der Begriff wird in der Stratigraphischen Tabelle von Deutschland 2016, an der wir arbeiten, genauso fehlen wie er bereits fehlt in unserer Tabelle 2012 (Anhang).“